

Halifax Roundtable Report on Employer Investment in Workplace Learning Released

May 29, 2008 – CPRN, in partnership with the Canadian Council on Learning’s Work and Learning Knowledge Centre, has been examining the issue of employer investment in workplace learning. To gain an understanding of provincial and regional perspectives on this issue, a series of roundtables are being held across Canada. Participants include senior government officials and senior representatives from business, labour, colleges/universities and NGOs. The goal of the roundtables is to identify practical steps to ensure that the quantity and quality of workplace learning in Canada matches the needs of the economy and maximizes the potential of Canadian workers.

The first roundtable was held in Toronto on December 6, 2007. The second was held in Halifax on February 18, 2008. The latest roundtable was held in Yellowknife, NT, on May 21, 2008 and a final roundtable is planned in Edmonton, AB, in the fall.

To download the Halifax report, ***Employer Investment in Workplace Learning: Report on the Halifax Roundtable***, [click here](#). For the Toronto report, [click here](#).

▶ **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Publication du rapport de la table ronde de Halifax sur les investissements des employeurs dans la formation reliée au travail

Le 29 mai 2008 – Les RCRPP, en partenariat avec le Centre du savoir sur l'apprentissage et le milieu de travail du Centre canadien sur l'apprentissage, se sont penchés sur la question des investissements des employeurs dans l'apprentissage en milieu de travail. Une série de tables rondes se déroulent un peu partout au Canada afin d'acquérir une perception des perspectives provinciales et régionales sur cette question. Les participants à ces rencontres comprennent des hauts fonctionnaires gouvernementaux, ainsi que des représentants chevronnés des milieux d'affaires, du monde syndical, des collèges, des universités et des ONG. Les tables rondes ont pour objectif de déterminer des mesures concrètes qui peuvent être prises pour s'assurer que la quantité et la qualité des activités d'apprentissage en milieu de travail au Canada correspondent aux besoins de l'économie et maximisent le potentiel des travailleurs canadiens.

La première table ronde s'est tenue à Toronto, le 6 décembre 2007. La deuxième s'est déroulée à Halifax, le 18 février 2008. La plus récente s'est tenue à Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest, le 21 mai 2008, tandis que la table ronde finale aura lieu à Edmonton, en Alberta, pendant l'automne.

Pour télécharger le rapport de la table ronde de Halifax, ***Les investissements des employeurs dans la formation reliée au travail : Rapport de la table ronde de Halifax***, veuillez [cliquer ici](#). Pour consulter le rapport de la rencontre de Toronto, veuillez [cliquer ici](#).

► ENGLISH

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r